
 
 

PENSAI em vossa SANTIFICAÇÃO!!!! 
 
IADJAN - Congresso da Rede de Jovens e Adolescentes ( RJA) 
 
Último dia do Congresso RJA!!!! 
 
Nesta noite de terça-feira, foi realizado o Culto de Ação de Graças pelo Congresso RJA, cujo 
preletor foi o Pr. Adilson Henrique, que nos trouxe uma Mensagem de reflexão abençoada 
pautada em Filipenses 4, 8 a 9. 
 
Tudo o que é verdadeiro, honesto, justo, puro, amável e de boa fama, NISSO PENSAI!!!!! 
 
Já somos abençoados por tudo que Deus tem feito sobre as nossas vidas! 
 
Essa Carta do Apóstolo Paulo nos ensina a se alegrar sempre no Senhor e nos mantermos 
firmes. 
 

  
 
 
Ao longo desses dias de Congresso, a igreja esteve unida e alegre em um propósito de 
oração. Foram momentos marcantes e muito lindo!!! Entretanto, isso deveria ocorrer sempre 
e não somente em um período de festa. 
 
Tudo que fazemos na vida é ini indo pela oração. Ela antecede os problemas e muda o 
curso de nossa caminhada. Quantas pessoas estão na igreja e não se alegram mais com a 
oração? Buscam somente pelo entretenimento!!!! 
 



Temos que ter a satisfação de vivermos para Cristo!!! Quem vive em Cristo, não tem 
problema de relacionamento. 
 
Tudo o que é verdadeiro! Quando se fala a verdade, mexe-se na ferida. É necessário 
arrancar o carnegão! Conhecereis a verdade e a verdade vos libertará!!!! 
 
Muitos vivendo a mentira dentro das igrejas. Deus sabe quem você é!!!! 
Precisamos ser crentes de verdade. 
 
Você tem coragem de dizer a verdade? 
 
O verdadeiro servo de Deus, quando o erro é apontado não se afasta, mas busca 
aproximação com o seu Pastor! Vai buscar orientação pastoral!!!! 
 
O pastor tem dificuldades de apascentar algumas ovelhas, pois não aceitam ser 
confrontadas!!!! 
 
Você tem satisfação de estar com Jesus Cristo? Qual a verdade que você tem perseguido? 
Não siga os gurus! Cuidado com as "panelinhas" na igreja!!!! 
 
Seja totalmente dependente de Deus! Ore como o salmista: "Senhor, não retire de mim o 
seu Espírito!" 
 
Tudo o que é honesto! Não adianta ser verdadeiro e não ser honesto. Isso não é somente 
devolver um troco!!!! É muito mais que isso. Valorize aquilo que Deus te deu. São as 
pequenas coisas, conhecidas como "raposinhas", pecados ocultos, que te fazem perder a 
sua honestidade de comportamento e pensamento diante de Deus. 
Lembre-se que o Evangelho é de Cristo e não do homem. Não procure moldá-lp, a fim de 
adequar a sua maneira de viver.  
 
Honestidade é bem servir a Deus!!!!! 
 
Somos honestos para as práticas seculares, relegando a segundo plano as coisas do 
Senhor!!!! 
 
Diga para Deus: "Eu quero ser uma pessoa melhor!" 
 
Seja VERDADEIRO, porém HONESTO! 
 
Mediante aos problemas que te afligem, aprenda a ser grato a Deus! Seja imparcial em suas 
atitudes!!!! 
 
Tudo o que é justo! A justiça do homem é como um prato de imundicie!!!!! O mundo não será 
justo com você, mas você tem a obrigação de ser justo com o mundo!!!! 
O Senhor te fica dos céus! Você tem sido justo com as pessoas ao seu redor? Trata-as 
como elas merecem? 
 
Tudo o que é puro! Reconheça o seu pecado! Não voe sozinho. Deixe Deus orientar a sua 
vida. Se Deus te colocou em uma posição, é porque Ele acredita em você. Não perca a 
orientação de Deus. 
 
Tudo o que é amável. Existem pessoas que não conseguem abraçar outras. 
Muitos subindo ao púlpito, mas tendo uma vida bagunçada. 



Deus não divide a sua glória com ninguém. 
Se engana aquele que pensa que está enganando o outro!!!! Está voando sozinho!!! Isso é 
muito perigoso, pois poderá cair e trazer sérias consequências. Talvez o homem não te 
conheça, mas Deus te conhece!  
 
Somos maiores que a Internet, a prostituição, pornografia, entre outros pecados ocultos. 
Busquemos a santificação! Obreiros de Deus, deixe o Senhor orientar o seu voo. 
 
O objeto verdadeiro da santificação é a Cruz do Calvário! 
 
Não pequeis!!!! Por isso, busquemos ao Senhor todos os dias.  
 
Mas, se tu pecares, saiba que tem um advogado!!!! Não mexa com um crente. Mesmo sem 
merecer, será guardado por Jesus Cristo! Coloque a sua vida na Cruz!!!! 
 
Essa luta é entre você e Deus. Porém, o líder terá responsabilidade diante do Trono de 
Deus. Cuidado com as suas escolhas! Se fizer errado, assumirá essa responsabilidade. 
É preciso ser amável! Não fuja para dar um abraço!!!! 
 
Tudo o que é de boa fama. Muitos querem ter a fama. Serem ovacionados e reconhecidos!!!! 
Toda a honra é de Deus e não do homem!!!! 
 
Assuma a sua função e seu chamado! Não espere ser reconhecido. Faça para Deus. Ele 
conhece o seu coração. Não precisa provar nada para ninguém. 
 
Não use a Internet para se autopromover!!!! 
 
Se quiser estar bem, se aproxime de Deus e não buscando fama perante os homens!!!! 
Como você propaga o nome de Jesus? Não fale mal de sua igreja.  
 
Que o Eterno Deus possa descortinar a nossa vida. 
 
Cuidado, pois muitos te abraçarão falsamente!!!! 
 
Em muitos momentos, somos falhos!! Elogios são louvores para Deus!!!!! 
No Verso 9, o apóstolo Paulo nos ensina a estarmos prontos para ouvir! Aprenda e ouça 
mais!!!!! 
 
Não lance pérolas aos porcos!!!!! Fecha a sua boca. Muitos vão querer usar as tuas palavras 
para te incriminar. 
 
Ouça a Palavra de Deus! Há sempre algo para aprender!!!!! 
 
Você está buscando os céus? 
 
Aceite a Missão que Deus te deu! Não questione, mas seja o melhor crente. 
 
Cuidado com os espinhos que crescem nas costas e os carrapatos que só em pelas suas 
pernas. Vão sugar o seu sangue!! 
 
Viva a SANTIFICAÇÃO! 
 
Viva esses ensinamentos diuturnamente!  



 
O CONGRESSO NÃO TERMINOU, MAS COMEÇA AGORA!  
 
Ao final, uma alma se rendeu a Cristo!!!! 
 
IADJAN, a igreja que busca a santificação!!!!! 
 


